

Lara Freudenreich siegt in Biberach

Leichtathletik: Schutterwälderin über 5 km erfolgreich

Schutterwald (cg). Am vergangenen Samstag fand in Biberach der 51. Straßenlauf statt. Unter den 266 erwachsenen und jugendlichen Startern waren auch vier Athleten aus der Läufergruppe des LFV Schutterwald. Bei milden Temperaturen und leichtem Wind fanden sie gute äußere Bedingungen vor. Lara Freudenreich startete beim 5-km-Lauf und zeigte sich in einer hervorragenden Form. Sie behauptete sich gegen eine laufstarke Konkurrenz

und gewann in einer neuen persönlichen Bestzeit von 20:22 Minuten die Wertung bei den Frauen.

Die anderen drei LFV-Teilnehmer starteten beim 10-km-Lauf und zeigten sich ebenfalls in guter Verfassung: Uwe Braun kam nach 38:38 Minuten ins Ziel und erreichte einen sehr guten achten Platz. Klaus Oberle lief die Strecke in 49:20 Minuten und auf den 55. Platz. Adam Loch war 49:45 Minuten unterwegs und belegte den 57. Platz.



Die LFV-Teilnehmer in Biberach (v. l.): Klaus Oberle, Lara Freudenreich, Adam Loch und Uwe Braun.

Privatfoto